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Madame la Présidente,

La rentrée des classes approche et la sécurité des élèves de l’ensemble des établissements
scolaires est une priorité pour moi, en tant que Maire de secteur.

Cela passe comme chaque année par un état des lieux et réfections des signalisations
horizontales (peinture des passages piétons et lignes blanches), verticales (panneaux « attention
écoles ») aux abords des établissements de mon secteur. Ces actions ont commencé mais il nous
semble important de les conduire sur l’ensemble des établissements avant la rentrée.

Dans certains d’entre eux — dont les écoles du quartier Sainte-Anne - quelques
aménagements légers, avenue de Mazargues, comme des balises en plastique permettraient d’éviter
les dépassements, la création d’ilots centraux améliorant la sécurité de tous et facilitant ainsi les
actions de sécurisation des agents employés par la Ville dans le cadre du dispositif « Petits Piétons ».

Surtout, je dois attirer votre attention sur la piétonisation des abords de l’école Friedland. Ce
projet, qui figure dans le courrier de commande Voirie 2023-2026 adressé par la Mairie de secteur à la
Métropole, semble subir quelques freins opérationnels qui remettent en question sa mise en oeuvre
pour la rentrée de septembre 2023. L’action principale requise est l’installation par les équipes
Métropole d’une barrière mise à disposition par la Ville.

Je tiens à préciser que ce projeta été accueilli favorablement par les membres de la
communauté scolaire, les représentants des riverains et que le faible impact sur la trame circulatoire
du quartier a été étudié par le CEREMA.

Je sais que la sécurité des élèves est une priorité commune et je suis persuadée que vous
saurez contribuer à lever ces freins avant la rentrée. A défaut, je tiens à vous informer que je
solliciterai les services de la Ville pour organiser une journée de piétonisation évènementielle sur site
afin de promouvoir les enjeux de sécurisation des abords de cette école.

Je vous remercie par avance pour l’attention que vous portez à nos élèves.

Je vous prie de croire, Madame la Présidente, à l’assurance de mes salutations distinguées.

Olivia FORTIN
Maire des 6e et 80 arrondissements
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